
 

Oui, je pense que c’est le cas. Nous y contribuons. C’est une sécurité.  

Ce que je sais, c’est que c’est la caisse de retraite la mieux classée au monde, pour les régimes de retraite 

publics, ce qui est génial.  

Il y a tant de personnes qui utilisent cet argent pour leurs besoins quotidiens. Si jamais il y avait un risque, 

nous tomberions tous.  

Je pense que nous avons beaucoup, beaucoup de chance au Canada d’avoir un régime de retraite comme le 

RPC. Et qu’il soit aussi efficace et sûr qu’il l’est.  

Je pense que le RPC deviendra de plus en plus important pour les personnes plus jeunes à leur retraite.  

Je suis très satisfait du rendement de la caisse et je suis tout à fait convaincu que les fonds du RPC se 

portent très bien. 

 


